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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проект виртуального музея современного искусства». Данная работа посвящена разработке виртуального музея для частного музея современного искусства «Эрарта». Задачи, решаемые в ходе работы: 1.	Анализ среды виртуальных музеев; 2.	Определение критериев, которым должен соответствовать разрабатываемый виртуальный музей;  3.	Подбор программного обеспечения, необходимого для разработки виртуального музея; 4.	Разработка структуры и дизайна виртуального музея. В работе был применен логико-структурный подход, разработан график реализации проекта, проведен финансово-экономический анализ проекта. Проанализированы риски и определены вероятности их возникновения и степень влияния на проект, а также выработаны упреждающие и корректирующие меры для каждого из них. С помощью программы Microsoft Project был составлен календарный план проекта с выстроенной последовательностью работ.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Project of a virtual museum of contemporary art." This work is devoted to the development of a virtual museum for the private museum of contemporary art "Erarta". Tasks solved in the course of work: 1. Analysis of the environment of virtual museums; 2. Determination of the criteria corresponding to the virtual museum must correspond; 3. Selection of software required for the development of a virtual museum; 4. Development of the structure and design of the virtual museum. A logical-structural approach was applied in the work, a project implementation schedule was developed, and a financial and economic analysis of the project was carried out. Analyzed risks and the likelihood of their occurrence and the extent to the project. With the help of Microsoft Project, a project schedule was drawn up with a built program sequence of work.
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